



SANTO 株式会社 三都

株式会社三都

〒601-8363 京都市南区吉祥院嶋野間詰町57番地

<https://www.santo-k.jp/>

クイさんのアルバイト♪

クイさんは来日後、約1カ月の講習期間中に教習所にて車両系建設機械（整地等）運転の資格を取得し、講習後は実習実施者である京都市の株式会社三都で道路舗装工事などの仕事に就きました。

道路舗装工事ではいろいろな機械を使用します。皆さんがよく目にされる上下に動いて地面を押し固めるランマーやロードローラー、掘削作業で使用するバックホー（ユンボ）などです。バックホーの免許は来日後、すぐに取得しました。

社長や実習指導員、生活指導員の皆さまからは「仕事をよく頑張っている」と評価され、クイさんの頑張りによって株式会社三都では、同じくベトナムからの2期生がこの2月から実習予定となっております。

夏は道路からの輻射熱などによりとても暑く、しかも長時間にわたるため、大変な仕事ですが、日本語と道路工事の技術を勉強しながらことしの1月から技能実習3年目に突入しました。日本人でも厳しい環境の中、遅刻や無断欠勤することなく日々頑張っています。

ところでクイさんは料理が得意で、毎日自分でつくったお弁当を持参し、仕事が終わって寮に帰ってから自分も食べた

ものを料理しています。日本の生活に慣れてくるとコンビニでお弁当を購入したり、外食したりすることも増えてくる中、毎日お弁当をつくらなくてもいいのはなかなかできないことだと思えます。仕事を頑張り、生活管理もしっかり行っているクイさんは本当にスゴいと思います！



クイさんからひと言！

機械に疎いわたしは、初めて仕事に使う機械を触ったときに「マヨマヨしてしまいました。」「果たして自分に動かせるだろうか」と思ったのです。でも、実習を受けるには機械を操縦するための資格取得が求められ、そもそも機械を使えないと仕事になりません。なので同僚や上司に資格取得に必要な知識を徹底的に質問しては、それをつひとつ覚えていきました。その結果、来日してすぐにバックホーの操縦資格を取得することができました。わたしの尽きることのない質問に、イヤな顔ひとつせずに答えてくれた会社の皆さんには本当に感謝しています。

初めての外国生活ということもあり、日々の生活管理はとても大変ですが、朝と夜の自炊とお弁当づくりは一日も欠かしたことがありません。その理由は二つあり、一つはやはり食費を節約するためで、もう一つは自炊をすることで自立心が高まると考えているからです。ベトナムにいたときから自分で食事をつくり、もともと料理がとて好きなので自炊はあまり苦にならないですね。たまに会社の皆さんに自慢の腕を披露することがあり、「おいしい」と結構評判なんですよ(笑)。

会社の皆さんは家族のように接してください、とてもうれしいです。誕生日パーティを開いてくださったり、飲み会に誘ってくださったりと楽しいことばかりです。休みの日には出掛けることが多く、京都市内の名所では金閣寺が好きで、たまに大阪に遊びに行ったりしています。観光で岐阜に旅行したこともあります。これから機会があれば、もつといろんなところに行ってみたいですね。

慣れ親しんだベトナムから日本という新しい環境で生活する上で、最初は言語の壁が大きく困ったことがたくさんありましたが、今は仕事も日常生活もとても充実しています。何よりも人々の優しさに触れるたびに、日本に来てよかったと思います。